

Le lycée Jules-Froment a tenu des portes ouvertes virtuelles



Une journée portes ouvertes numérique : un pari réussi au lycée Jules-Froment, samedi 27 mars.

L'arrivée du printemps est souvent signe d'effervescence au sein du lycée Jules-Froment. Toute la communauté éducative s'affaire à réaliser diaporamas, affiches dans le but d'informer les élèves de troisième sur les opportunités que peut leur offrir le lycée. Sur une journée, les lycéens se succèdent pour répondre aux questions des familles. Les enseignants échangent sur les formations autour d'un buffet...

Une configuration habituelle rendue impossible par le contexte sanitaire. Pour autant, les portes ouvertes de l'année 2021 ont été innovantes... car numériques ! Loin des flux habituels que les élèves de la filiè-

re accueil tentent de gérer, les enseignants ont su, samedi 27 mars au matin derrière leurs écrans, informer sur les particularités et les nouveautés du lycée polyvalent Jules-Froment. Ouverture de l'enseignement numérique et sciences informatiques (NSI), la création de l'option italien au lycée professionnel ou l'ouverture de la classe de première artisanat et métiers d'art (AMA) option marchandisage visuel et la première bac pro esthétique cosmétique parfumerie... Le tout sans couac informatique grâce à une bonne préparation en amont.

Avec près de 150 familles connectées sur une demi-jour-

née, le pari du numérique semble avoir fonctionné. C'est ce que voulait observer Anne Ventalon, sénatrice de l'Ardèche et ancienne élève de l'établissement, curieuse de voir l'envers du décor de ces journées portes ouvertes virtuelles. Membre du groupe numérique au Sénat et membre de la commission culture, éducation et communication, elle a apprécié la qualité des échanges, la disponibilité des équipes et l'innovation qui montre que ruralité et numérique sont deux notions complémentaires.

Toutes les informations resteront en ligne jusqu'en juin sur www.lycee-julesfroment.fr